



YPAC tagte in Italien Thema «Green Economy» stand im Vordergrund

BASSANO DI GRAPPA Eine Delegation des Liechtensteinischen Gymnasiums, bestehend aus sieben Schülern und zwei Lehrern, nahm auch dieses Jahr an der Jugendparlamentssitzung teil, die heuer in Bassano di Grappa durchgeführt wurde. «Es wurde die Zukunft der Alpen diskutiert, dieses Mal mit dem Thema «Green Economy» im Vordergrund», heisst es in der Medienmitteilung von dieser Woche. Youth Parliament to the Alpine Convention (YPAC) ist eine vom Akademischen Gymnasium Innsbruck ins Leben gerufene Veranstaltung, die einmal im Jahr in den Alpenländern stattfindet. Das YPAC ist ein Zusammenkommen von rund 80 Schülern aus zehn Schulen der Länder Schweiz, Frankreich, Slowenien, Deutschland, Italien, Liechtenstein und Österreich. (Text: red/pd; Fotos: ZVG)